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Lupi, Moretti si occupi di migliorare i treni regionali

 ''Stiamo lavorando intensamente perche' non si realizzi solo Tav ma ci si occupi anche di trasporti
regionali che devono migliorare. Fs deve lavorare molto su questo, gli indirizzi li da il governo''. Cosi' il
Ministro delle Infrastrutture, Maurizio Lupi, replica all'amministratore delegato di Fs, Mauro Moretti,
convinto che due aeroporti per Milano siano troppi e che i milanesi dovrebbero scegliere tra Linate e
Malpensa. ''Sono di Milano - ha messo in chiaro Lupi a margine della Mobility Conference di Milano -
l'idea che il problema di Malpensa e' perche' c'e' Linate ha stufato tutti. I milanesi non ne possono piu'. Non
e' che se si chiude un aeroporto si sviluppa un altro. Il problema e' avere un sistema competitivo, o meno.
Moretti - ha insistito Lupi - questo lo sa, tanto e vero che lavora alle Fs. Io lavoro anche sugli aeroporti''.
Lupi ha ricordato che il piano nazionale degli aeroporti approvato dal governo indica Malpensa come scalo
strategico del Nord Ovest: ''Abbiamo detto che su Malpensa bisogna investire, mentre Linate e' aeroporto
di interesse nazionale. Bisogna fare sistema''. Sempre nell'ottica di potenziare Malpensa, ha detto ancora il
Ministro, ''puntiamo molto sull'alleanza Alitalia-Etihad. Perche' una grande compagnia di bandiera non
puo' che avere effetti benefici su Malpensa. E Alitalia con Etihad e' intenzionata a rilanciare Malpensa''.
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